

Entrega de vehículos fiscales y visita inspectiva al Complejo Penitenciario de Talca

En el marco de la inversión comprometida por la Concesionaria (Ex Constructora San José) para la construcción del nuevo Complejo Penitenciario de Talca, se realizó esta tarde una visita inspectiva y la entrega oficial de seis nuevos vehículos de traslado de población penal, cuya inversión alcanza los \$726 millones.

Los nuevos móviles, marca Mercedes Benz Sprinter 517, año 2025, cuentan con capacidad para 12 pasajeros (10 internos y 2 funcionarios), doble rodado, cabina segregada en dos habitáculos, cinco cámaras de seguridad, intercomunicadores y pantallas de monitoreo, cumpliendo con altos estándares de seguridad y modernización en el transporte penitenciario.

La distribución de los vehículos será la siguiente: CP Talca (1), CCP Talca (1), Usep Cauquenes (1) y Usep Talca (3). Con ello, todas las unidades penales y especiales de la Región del Maule contarán con al menos un carro de traslado, mientras que los vehículos antiguos serán redistribuidos a recintos como Curicó, Molina,

Linares, Parral, Cauquenes, Chanco y CPF Talca.

Actividad Inspectiva

La jornada comenzó a las 15:00 horas con la llegada de autoridades y saludo al personal, seguido de un recorrido por las instalaciones del Complejo Penitenciario de Talca, que incluyó la guardia, sala de cámaras, control de accesos a túneles, venustorio, módulo 3B con internos trabajando, módulo 3A de programa APAC, y la celda adaptada para personas con movilidad reducida. Posteriormente, se realizó la inspección de los nuevos vehículos, un punto de prensa y un café de cierre.

Funcionamiento del Complejo Penitenciario de Talca

Actualmente, el recinto alberga a 410 internos y presenta un funcionamiento sin registros de incautaciones de armas blancas, drogas o teléfonos celulares. Entre sus avances destacan:

Uso de módulo especial para internos con movilidad reducida.

Sala de videoconferencia ac-

tiva para quienes no reciben visitas.

Actividades deportivas, culturales y artísticas diarias.

12 internos contratados por la empresa concesionaria, con 10 más en proceso.

300 internos trabajando en el área laboral de forma independiente.

12 profesionales dedicados a planes de intervención.

300 visitas semanales en promedio.

Venustorio operativo con 36 habitaciones.

90 internos matriculados en programas de educación.

Atención de salud en cada módulo las 24 horas.

Autoridades Invitadas

A la actividad asistieron el Subsecretario de Justicia, parlamentarios de la Región del Maule, la Seremi de Justicia, el Director Nacional, el Inspector Operativo, el Director Regional y el Jefe del CP Talca, quienes destacaron el avance en materia de infraestructura y seguridad penitenciaria en la región.

